
  

                        Compte-rendu réunion du C A du 21 juin 2024

Présents : Roland Cognard, Michel Aufranc, Bachelet Marie-Noëlle, Roland basseuil, Robert 
Boisson, Buteau Mireille, Chavant Claude Michel, Desmures Michel, Fichet Bruno, Gautheron 
Marcel, Mazuir Hélène, Peulet Geneviève, Ray Georges, Rotat bernard, Taboulot Denise, Talmot 
Suzette, Terrier Chantal, Vérot Jacques
Absents excusés : Bourdillon Nelly, Chotard Yves, Guittat Bernard, Simonet Roland

                                          9 heures le président ouvre la séance

Le vice-président du Mâconnais Roland Simonet étant absent ce jour, celui-ci ayant donné tout 
pouvoir en son nom à Marie-Noëlle Bachelet de vive voix et n’ayant pas de pouvoir écrit le 
président Roland Cognard afin d’éviter toute réclamation nous a demandé le vote pour acceptation 
de ce pouvoir.
- Pouvoir accepté à l’unanimité
M. Michel Charvin adhérent du club de Saint Loup de Varennes a intégré très recemment la 
commission du concours de connaissances, le président nous demande la validation de son entrée 
dans cette commission
- Validé à l’unanimité

• Approbation du P V du C A du 16 avril 2024
Approuvé à l’unanimité

• Retour sur notre A G à Branges
Nous avons un très bon retour sur le déroulement de notre A G à Branges des adhérents des clubs 
présents ce jour. Nous remercions la municipalité de Branges de nous avoir accueillit pour cette 
journée de rencontre et d’échanges avec nos adhérents. 

• Retour des journées nationales à Bussang 
Le président accompagné de Marcel Gautheron et Roland Basseuil sont allés aux journées 
nationales de Bussang ;
Roland Basseuil notre référent assurance attire notre attention sur les points essentiels abordés lors 
de cette rencontre :
-déclaration du voyage – nomination d’un référent responsable du voyage – en cas de problème, le 
signaler au numéro inscrit sur les cartes d’adhérents et bien suivre le protocole afin d’obtenir un 
numéro de dossier indispensable au bon déroulement du dossier sans omettre de nous le signaler 
pour le suivit et l’accompagnement que nous pouvons vous apporter.



• Concours de pétanque à Ozolles
Bernard Rotat nous apporte les dernières précisions sur le concours de pétanque du 26 juin à 
Ozolles, les boulistes ont répondu à notre appel, la promesse d’une belle journée de rencontre dans 
la bonne humeur caractéristique des pétanqueurs.

• Infos sur les concours nationaux et départementaux 
Madame Pillon du club de Varennes les Mâcon ayant eu le deuxième prix pour le concours national 
photo Roland Cognard a eu le plaisir de lui remettre le lot lui revenant, un séjour de 3 jours en demi 
pension dans une résidence vacances Miléades. Félicitations à madame Pillon.
Deux personnes sont allées à Augy afin de participer à la dictée régionale ainsi que deux autres  
personnes ont représenté notre département à Evian pour le concours de dictée national.
 Nos concours de photos et de connaissances sont lancés, celui de la dictée en préparation.
Il a été décidé qu’une rectification sera apporté sur le règlement du concours photos de notre 
département les clichés devront être accompagnés du fichier de la photo  

• Les formations diverses 
Dès maintenant  nous pouvons prendre les inscriptions pour les différentes formations :
- animateur rando-promenade dans les clubs
- création d’un site internet gratuit avec SAGA
- formation PST (président, secrétaire, trésorier) ouverte à tous débutants ou plus anciens dans ces 
fonctions, un rappel des devoirs et obligations n’est jamais superflu face aux  responsabilités que 
peuvent rencontrer les bénévoles dans les clubs.

• Appel à projet M S A
Un dossier monté par  notre président a été envoyé pour cet appel à projet 
- Mise en place d’un formateur pour la fédé  71 avec achat d’un matériel correspondant au besoin 
pour assurer les futures formations.

• Thé dansant 
Suite au franc succès de notre premier thé dansant à Cluny et une forte demande pour l’organisation 
d’un autre en automne, la commission ayant rencontré des difficultés pour l’organisation a décidé 
l’annulation de cet après midi de détente. Notre président ayant entendu l’appel des adhérents et 
toujours au service de ceux-ci, s’est mis à la recherche d’une salle et d’un orchestre.
Le président demande aux membres du C A le  vote pour approbation de cet après midi de détente à 
Saint Gengoux le National avec l’orchestre ‘AS DE TREFLE’  de M. Cousin le jeudi 24 octobre 
2024 
- 18 voix   pour
- 1 voix     contre
Le thé dansant aura donc lieu en octobre 2024 
Marie-Noëlle Bachelet a retenu la salle de Cluny pour le thé dansant du printemps le 24 avril 2025

• Solidarité Madagascar 
Nous confirmons notre aide de 0,10€par adhérent GM 71 pour Solidarité Madagascar 
Robert Boisson nous informe sur les aides que nous apportons correspondent bien aux besoins des 
habitants de Madagascar se sont le financement des écoles, d’internats, de restaurants  scolaires, des 
zébus pour leur travail du sol.

• Retour du voyage V V F en Aveyron
Un questionnaire concocté par Marcel Gautheron a été remis en fin de voyage, les réponses ont 
démontré la satisfaction des participants et la demande pour la reconduction de voyage V V F dans 
les prochaines années 

• Prévisions voyages et sorties 2025
Suite à la satisfaction de notre premier voyage V V F  un projet pour juin 2025: 8 jours  du 14 au 21 
juin 2025 à Saint Pierre La mer (Aude)  
Le président demande l’approbation des membres du C A  pour ce projet 
-Approuvé à l’unanimité 



Deux voyages sont à l’étude 
-10 jours au Sri Lanka  ou une pré-inscription pourrait être bientôt proposée sur le site G M 71 
- Préparation d’un safari en Afrique du Sud  pour octobre 2025

Intervention de M. Frédéric Esquerre commercial du groupe Michel Voyages  

Pour les 100 ans du groupe des voyages Michel en 2025, le voyagiste a décidé l’organisation d’un 
voyage dans la province de La Corogne vers Saint Jacques de Compostelle de 7 jours en mai et 
septembre.

 Avant de clore  cette réunion de travail du C A, le président nous informe sur les premières 
propositions de notre future assemblée générale qui doit avoir lieu dans le Charolais en 2025, choix 
de la salle et réflexion pour l’animation. 
 

                                         11 heures 55 le président lève la séance

            


